



# Inauguración del Primer Piloto de Rellenado de Envases en el Mercado de Las Águilas

Marzo de 2025

## Experiencia piloto de rellenado de envases y testeo de la acogida de nuevos modelos de compra por parte de los consumidores

El pasado 11 de marzo, se puso en marcha el primer proyecto piloto de LessPack de rellenado de envases en el Mercado Municipal de Las Águilas, Madrid. Esta iniciativa busca promover la reducción de los envases de un solo uso fomentando el rellenado y testar la acogida y adaptación del consumidor a nuevos modelos de consumo sostenible. A través de un dispensador automático, los consumidores pueden adquirir productos de limpieza del hogar a granel, trayendo su propia botella y rellenándola para alargar su vida útil. El recipiente debe haber contenido previamente el mismo tipo de producto, estar vacío, limpio y en condiciones óptimas para su rellenado, según recoge el Reglamento (UE) 2025/40 sobre los envases y residuos de envases (PPWR). De esta manera, se reduce la generación de residuos de envase y se fomentan prácticas más sostenibles.

El proyecto LessPack tiene como objetivo recopilar experiencia y conocimiento sobre sistemas de reducción, reutilización y rellenado, que posteriormente podrán ser compartidos con empresas, administraciones públicas y organizaciones sociales. Esto busca incentivar el lanzamiento de iniciativas similares, contribuyendo a la consecución de los objetivos del PPWR.

El desarrollo e implementación de la experiencia cuenta con el apoyo del Mercado de Las Águilas y la Cátedra Extraordinaria de Economía Circular en la Gestión de Mercados Públicos de la Universidad Francisco de Vitoria. Agradecemos encarecidamente su respaldo y confianza en esta iniciativa, apostando por un pequeño comercio innovador y sostenible.

Durante los cuatro meses de duración del piloto, animamos a los consumidores a visitar el Mercado de Las Águilas y rellenar sus envases una y otra vez, uniéndose al cambio por la Economía Circular.